

Mit Arco verbunden

Delegation besucht Partnerstadt in Italien

Bogen. (sp) Ihre Verbundenheit zur Stadt Arco in Italien hat Präsidentin Elke Häusler vom Partnerschaftsverein Bogen zusammen mit einer kleinen Abordnung einmal mehr mit einem Besuch dort gezeigt. „Man hat sich immer viel zu erzählen, was es Neues in Arco oder Bogen gibt“, so die Vorsitzende. Bürgermeister Bette Alessandro freute sich über das Treffen inklusi-

ve einem Bogener Mitbringsel in Form einer Miniaturausgabe der Pfingstkerze.

Neben herzlichen Gesprächen mit dem neuen Präsidenten der Partnerstadt, Michele Maroni, als auch mit langjährig befreundeten Familien in Arco gab es für die Präsidentin aus der Rautenstadt eine Einladung zum Konzert der Elementare Scoula (Grundschule).



Für die Bogener Abordnung gab es in der Partnerstadt Arco eine Einladung zum Schulkonzert.

Foto: Elke Häusler